

信は日高ない☆

～信じる者は救われる！



2019年 3月15日
NO. 43

日高高校1年生としての生活も残り「4日」！ 11名全員揃って進級し、いざ、2年生へ！！

一部「ギリギリ」の人もいましたが、先日の「進級認定会議」において、1年生全員の「進級」が無事(?)決定しました(^_^)！日高生活1年目、または今冬の「感想」や、「成果」・「手応え」はいかがでしたか？自分自身の1年間を評価して、自らに「合格点」を付けることができますか？

担任として、この1年間皆さんを見守ってきた私自身の「感想」は、率直に言って「素敵な11名に囲まれて、とても幸せ」だったということに尽きます。当初は10名でのスタートでしたが、7月上旬より1名が加わり、さらにパワーアップした11名の集団。決して平坦な道のりではありませんでしたが、皆さんは私の課した「信」というテーマを胸に置き、日々明るく、とても優しく穏やかに生活してくれました。他人のことを攻撃したり、罵(のの)りたりすることもほとんどなく、とにかく「全員揃って」この年度末を迎えられたということが、何よりの幸せです。特に1年間、見事「皆勤(遅刻欠席早退すべてゼロ!)」のRYUYAくん、「精勤(1欠席4欠課2遅刻早退以内)」だったMANATOくん・KANAUくんは、誠に立派でした！加えて高校欠席ゼロのSHUNICHIくんほか、ほとんどの生徒が欠席日数3～4日以内であり、この1年間「健康第一」に学校生活を過ごして来られたという事実。これだけでも十分合格点に値します。

本校卒業後、皆さんが社会に出てから大切にしてもらいたい点は、

- ①「時間を守る」
- ②「安易に休まない」
- ③「しっかりと挨拶が出来る」
- ④「自らの仕事に対し責任を持ち取り組む」
- ⑤「職場のチームワークをしっかりととる」



…以上の5点！

まだまだ足りないという点も多いでしょう。残り2年間の日高高校生活を通して、互いに「切磋琢磨」しながら、上の5点を貫徹できる人へと自らを成長させてください。さあ、進級！ さあ2年生へ、レッツ・ゴー！

…おっと、その前に来週の寮部屋移動をしっかりとやり切ろうネ！！

<今週のスナップ～体育授業:ダブルダッチ！>



保護者の皆様へ



次年度も、明るく・楽しく・仲良くいこう！！

今週もお疲れ様でした！ いよいよ今年度（1年生）の学校生活も残すところ来週1週のみとなりました！

4月入学当初は、本人のみならずご家庭におかれましても、心配点や不安点等が多々おありだったことと拝察いたします。今年1年、『日高高校を選んだ自分を「信」じて生活する』ことを11名に課し、「信」をテーマにともに歩んできました。まずは、来週をしっかりと乗り切り、春休みの充電期間を経て、次年度（2年生）へステップアップしたいと思います。来年の「新テーマ」、ここ半年間ほど思案中でございますが、どうぞお楽しみにお待ちください(^_^)v

それでは、また1週間頑張らしましょう！！

～1週間をふりかえって～ 10.KOSUKE さんの巻

※今週の担当は、KOSUKEくん（写真は産学スキー大会のカット）です！



平成31年 3月 8日 金曜日～3月14日 木曜日	担当 山田 康介
<今週の採点> 最前の1週間 ← (5) ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最後の1週間	
<今週の感想> 学校のある日は、産学も学校も休んでいる人は0人で皆勤が続いていて、トラブル等も特に無く、平和な一週間だった。野外スキーも、今日昨日とあたたか、授業中に寝ている人はごく少なかった。なので、スキーシーズン中にしては良い授業態度だったと思う。⇒ good! Ex.調子だ!!	

→ 今週は産学が忙しく、眠いときも多かったことでしょう。1週間、良く頑張った！ お疲れ様(^_^)

来週の行事

3/18(月) **寮部屋移動(1年生)**

※スムーズな部屋移動のためには、この週末が勝負！

／19(火) 平常授業

／20(水) **寮大掃除**、学校：平常授業

／22(金) **高校大掃除、終業式** ※今年1年間、お疲れ様！

寮部屋移動がいよいよ週明けです。一部の先輩がとっても苦しんでいました！
極力先生方のお世話になることなく、「自力で」部屋移動を完了させましょう(^_^)v

1年生の生活も、残り「4日」。

今年のテーマ = 「**信**」

を忘れずに、お互い笑顔で・明るくいこう！